

# Warum wir in der Schweiz so gern und so oft wandern

Mit **Thomas Widmer**,  
Wanderkolumnist,  
Buchautor und Reporter  
der «Schweizer Familie»

**Dienstag,**  
**17. Februar 2026,**  
um 20.00 Uhr  
im Kirchgemeindehaus  
am Dorfplatz Gais

Eintritt frei



**ERWACHSENENBILDUNG**  
evang.-ref. Kirche Gais und Bühler

**Dienstag, 17. Februar 2026,**  
um 20.00 Uhr  
im Kirchgemeindehaus am Dorfplatz Gais



## Warum wir in der Schweiz so gern und so oft wandern

Wandern ist unser Nationalsport. Jung und alt, Frau und Mann, Einheimische und Zugezogene tun es. Warum sind so viele Menschen in diesem Land regelmässig zu Fuss unterwegs? Es hat mit der Geschichte unseres Bundesstaates zu tun. Aber auch mit der Qualität des öffentlichen Verkehrs. Mit dem Drang nach Weite. Und mit dem Wunsch nach Entschleunigung. Zehn Gründe, warum wir in der Schweiz so viel wandern.

Den Vortrag untermalen Fotos, er soll unterhaltend und informativ zugleich sein.

**Thomas Widmer**, 63 Jahre alt, wuchs in Stein AR und Hundwil auf. Seine Freude am Wandern kommt nicht zuletzt davon, dass er den Vater schon als kleiner Bub auf dessen Briefträgertour begleitete. In den letzten 35 Jahren schrieb Widmer unzählige Wanderberichte für verschiedene Zeitungen und Zeitschriften.

### Voranzeige:

**Dienstag, 31. März 2026,** um 20.00 Uhr  
im evang. Kirchgemeindehaus Gais

### Ein Organ geht auf Reisen

**Frau Dr. med. Yvonne Hilpertshäuser**

Thema Organspende